

Visita del Sr. Embajador Hoshino a YKK El Salvador

El día 29 de abril de 2024, el Sr. Embajador Hoshino realizó una visita a YKK El Salvador que se encuentra situado en Santa Ana. El Sr. Embajador atendió la explicación del presidente de YKK El Salvador Sr. López, luego, ambos lados realizaron un recorrido por la planta de fabricación y al finalizar, intercambiaron opiniones de acerca de negocios.

YKK El Salvador se estableció en el año 1970 y sigue operando más de la mitad del siglo en el país. Existe una alta confianza en YKK El Salvador, sobre todo en el área textil e industria manufacturera en la región norteamericana y centroamericana, debido a la atención que tiene el poder de comercializar las necesidades en el mercado y su alta calidad. Además, esta empresa aborda protección de medio ambiente y apoyo a las comunidades locales en el marco de las actividades de Responsabilidad Social de las Empresas.



Fuente: Página Oficial de YKK Corporation